
 
 
 
 
La danse est définie comme étant la constitution d'une suite de mouvements ordonnés. Elle 
représente l'art de mouvoir le corps humain.  
 
Pour moi, elle est bien plus que ça. Elle m’a construit, me permet de sortir de moi, de me 
réinventer et de m’épanouir dans mon quotidien. C’est un honneur pour moi de pouvoir vous 
transmettre cette passion en vous partageant une nouvelle façon de vous exprimer, de 
communiquer et de vous voir grandir à travers elle. 
 
Concernant mon expérience dans l’univers de la danse, j’ai commencé à danser à l’âge de 4 
ans. J’ai traversé les différents style de ce sport comme le hip-hop, la dancehall, un peu de 
classique et bien d’autres encore. J’ai également eu la chance et le plaisir de suivre des 
formations auprès de chorégraphes renommés, ce qui m’a permis d’atteindre le podium suisse 
de hip hop. Pour le reste, je vous laisserai le découvrir lors de mes cours. 
 
 

 


